## Bericht Lleida 2023 (Larisa Gaborean)

## Martes, 25 de abril

Primera y segunda hora nosotros ayudamos a los alumnos españoles con sus presentaciones sobre ciudades alemanas. Ellos tuvieron que presentarse para practicar su pronunciación. Además nosotros corregimos sus textos. A las 9:53 tuvimos una pausa y fuimos afuera.

las 10:15 fuimos con los alumnos del intercambio a la clase de español. Me sorprendió que los alumnos hablaron con su profesora por su nombre de pila. La profesora de español se llama Silvia.







A las 11:15 todos los alumnos alemanes tuvieron clase de español con María.



Primero escuchamos la canción TGQ de Carol G y Shakira y tratamos de entender su mensaje. Llegamos a la conclusión de que los dos cantantes quieren transmitirnos que seamos fuertes y que podemos superar tiempos difíciles.



Después practicamos cómo podemos dar consejos.

Me sentí muy bien cuando la profesora me preguntó si tenía familia en España porque hablo español muy bien.

Desués de la clase de español nos fuimos a casa para empacar nuestra maleta. Almorzamos juntos y luego fuimos a la escuela. Allí nos despedimos y cuando salimos los alumnos corrieron por el puente para saludarnos con las manos.



El camino al aeropuerto se sentía muy corto porque extrañamos a Alemania.

Al llegar al aeropuerto, tuvieron que entregar todas sus tarjetas de embarque y maletas.





Finalmente nos despegamos a las 7:50.

Aterrizamos en Stuttgart alrededor de las en autobús a Hechingen. Llegamos a casa a las 11.

Fue una experiencia muy agradable y me alegro de haber conocido a algunas personas tan hermosas.

